

LA POLICE MUNICIPALE D'ALÈS REND LES HONNEURS AU DRAPEAU

C'est à la demande du nouveau maire d'Alès, Christophe Rivenq, que désormais tous les lundis à 8h, les policiers municipaux procèdent à une cérémonie de lever des couleurs.

« *Il en sera ainsi tous les lundis matin pour montrer notre soutien à un service qui répond à l'une des préoccupations majeures des Alésiens* », a affirmé Christophe Rivenq, maire d'Alès et président d'Alès Agglomération, à l'issue de la cérémonie de lever des couleurs qui s'est déroulée ce 31 mars, à 8h, dans la cour du poste de police municipale.

Tous les personnels du poste, placés sous la direction d'Eric Bertaudeaud représentant le chef de service Stéphane Duong, s'étaient rangés en carré autour du mât portant les couleurs du drapeau national.

À l'arrivée du maire, accompagné de son directeur de cabinet adjoint, Marian Mirabello, et du directeur général des services, Patrick Cathelineau, la cérémonie pouvait commencer. Une fois le drapeau national hissé, les participants ont entonné l'hymne national avant de reprendre leurs activités professionnelles.

« La célébration de nos valeurs et de celles de la République »

Pour Christophe Rivenq, cette démarche est « *la célébration de nos valeurs et de celles de la République. Ce geste me tenait particulièrement à cœur* », a-t-il confié. Ce dernier souhaite aussi que les agents, actifs 24 heures sur 24 sur le terrain, « *qui accomplissent la même mission que leurs homologues de la police nationale ou de la gendarmerie, puissent aussi disposer des mêmes droits notamment dans le cadre des contrôles d'identité ou de missions d'officiers de police judiciaire* ». Un combat que le maire d'Alès semble vouloir mener aux côtés de quelques autres de ses collègues maires, soucieux comme lui de la sécurité des administrés et des relations apaisées pour tous.

Enfin, « *cette cérémonie est aussi là pour souder l'esprit de corps qui doit animer ce service. C'est pourquoi j'ai décidé de sa répétition tous les lundis matin, à 8h* », a insisté Christophe Rivenq.